

Ipda Agus Marwan Lasmana, Personel Polsek Pagelaran, Pererat Hubungan Dengan Kunjungan Ke Kantor Balai Desa Pangadegan Menjaga Kondusifitas Menjelang Pemilu Tahun 2024

Cianjur - CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM

Nov 2, 2023 - 10:13



Polres Cianjur Polda Jabar - Ipda Agus Marwan Lasmana, seorang personel Polsek Pagelaran Polres Cianjur, melaksanakan kunjungan ke Kantor Balai Desa Pangadegan di Kp. Sukasirna, Desa Pangadegan, Kecamatan Pagelaran, Kabupaten Cianjur, pada Kamis (2/11/2023). Kunjungan ini merupakan bagian dari upaya POLRI dalam membangun kerjasama yang lebih erat dengan perangkat desa, dengan tujuan untuk menjaga kondusifitas menjelang Pemilu tahun 2024.

Ipda Agus Marwan Lasmana telah menunjukkan komitmen POLRI dalam menjaga ketertiban dan kedamaian menjelang proses Pemilu yang akan datang. Melalui kunjungan ini, beliau menyampaikan pesan perdamaian dan kerjasama antara aparat kepolisian dan perangkat desa dalam menjaga situasi yang aman dan kondusif selama proses Pemilu berlangsung.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Pagelaran AKP Isep Sukana, memberikan statement dan apresiasi atas upaya yang dilakukan oleh Ipda Agus Marwan Lasmana. Beliau menekankan pentingnya kerjasama dan sinergi antara aparat kepolisian dan perangkat desa dalam menjaga situasi yang aman dan damai, terutama menjelang Pemilu tahun 2024.

Kunjungan ini juga memberikan kesempatan bagi perangkat desa untuk menyampaikan aspirasi dan kebutuhan masyarakat kepada Ipda Agus Marwan Lasmana. Dengan dialog yang terbuka dan kerjasama yang erat, diharapkan wilayah Pangadegan dapat terus menjadi tempat yang aman dan kondusif bagi masyarakat, terutama dalam situasi yang memerlukan perhatian khusus seperti Pemilu.

Tindakan Ipda Agus Marwan Lasmana adalah contoh nyata bagaimana POLRI berupaya membangun hubungan yang positif dengan pihak-pihak terkait di tingkat lokal. Sinergi antara aparat kepolisian dan perangkat desa adalah kunci untuk menjaga ketertiban dan kedamaian dalam suatu wilayah, dan ini juga menjadi contoh yang menginspirasi bagi wilayah lain untuk mengikuti jejak yang sama dalam menjaga keamanan dan kondusifitas menjelang Pemilu tahun 2024.